

5年1組学級通信

為し合わせ

一人はみんなのために
みんなは一人のために

No. 69

令和3年7月15日（木）
沼田市立沼田東小学校

尾瀬、行ってきました！ 4

集金袋を持たせました。m(_ _)m



子どもたちの日記の紹介第4弾です。今回も、子どもたちのお昼の時に撮影した写真を中心に紹介しようと思います。

<K.Rくん 7月6日の日記>

今日は、尾瀬に行ってきました。特に心に残ったのは、最後の帰り道と尾瀬ヶ原です。まず、最後の帰り道にした理由は、今までいっぱい歩いて、とても疲れているところに、上り坂で、とても辛かったからです。次に、尾瀬ヶ原にした理由は、とても自然豊かで、いろいろな植物が見られたからです。ぼくのお気に入り、ニッコウキスゲです。

<M.Kさん 7月6日の日記>

今日は尾瀬に行ってきました。楽しかったです。いろいろなお花が分かって良かつ

たです。大事なところとか、良いことが覚えられて嬉しかったです。心に残ったことは、今まで分からなかったことが分かって嬉しかったことです。すごく勉強になりました。みんなが疲れていたけど、みんなで行ったからこそ、頑張れたのだと思います。先生も疲れましたが。私は疲れました。だけど、最後まで頑張れたので良かったです。

<K.Yくん 7月6日の日記>

今日は尾瀬ネイチャーラーニングに行ってきました。尾瀬では、ハッチョウトンボ、イトトンボ、イモリ、森の主と、いろいろな虫がいました。特にぼくが気に入った虫は、ハッチョウトンボです。理由は小さくてかわいいからです。昼はRくんとKくんとRくんでご飯を食べました。Rくんのおにぎりの具が肉が入っていておいしそうでした。みんなで食べるとおいしかったです。楽しみにしていた尾瀬は、終わってしまいました。



今、尾瀬ガイドの方へのお礼の手紙と、学習のノートまとめを進めています。事前学習のまとめがすばらしかったですので、今回もとても楽しみです。（つづく）